



**TOUS ENSEMBLE,
COMBATTONS
LA REPRESSION SYNDICALE !**



Le 25/04/2021.

Notre mouvement La Base, soutien notre camarade et ami Ahmed, qui subit un acharnement de la part de la direction de la RATP. La direction sème la peur parmi les agents, en s'attaquant, à celles et ceux qui les représentent et défendent leurs intérêts.

La Base soutient Ahmed dans cette épreuve, nous serons toujours aux côtés de tous les représentants du personnel victimes de représailles de la direction.

Nous appelons à un rassemblement le plus large possible et à un soutien unanime de toutes les organisations syndicales !

Hier, c'était Cémil, Gaëtan, Mickaël, Luc, Hani, Patrick, Jean-Pierre, François, Alex... La liste est longue ! Aujourd'hui, c'est Ahmed, demain à qui le tour ?

AHMED N'A RIEN À FAIRE AU CD, DONC ZERO SANCTION !

Nous n'oublions pas non plus, les centaines d'agents qui à longueur d'année sont déférés au conseil de discipline. Ils subissent des sanctions lourdes et malheureusement pour beaucoup d'entre eux, c'est la révocation. Nous devons toutes et tous être à leurs côtés afin que cette hécatombe ne reste pas sous silence !

La Base RATP se joint au rassemblement prévu lundi 10 mai 2021 à partir de 12h30, devant le bâtiment de la RATP où se tiendra le conseil de discipline, 12 place Lachambeaudie, Paris 12ème, métro Cours St Emilion L.14.

La Base c'est toi, c'est nous !



**labasegrouperatp@gmail.com
Cotisation annuelle : 45 euros**